

# Enfants rois de la musique

*Un nouvel atelier instrumental bientôt à Sion.*

SION. - Pour le plaisir de vivre la musique, Nicole Coppey envisage d'ouvrir un atelier instrumental pour les enfants dès la fin septembre. «C'est une manière de donner l'occasion aux petits de jouer d'un instrument», explique-t-elle. Cette passionnée de la musique a suivi une formation de la petite enfance Willems et ORFF. Elle pratique ainsi la pédagogie musicale ORFF avec les enfants; soit une musique destinée à tous - avec ses formes et structures simples - une unité entre le son et la musique et une large part d'improvisation.

## Trois axes

Le travail s'effectuera sur le corps, la voix et l'instrument, trois éléments essentiels pour l'enseignante. Les exercices corporels comprendront la respiration, la relaxation, le mime et les danses enfantines. Même éclectisme pour le travail de la voix. «Le verbal est aussi important que le vocal.» L'enfant pourra donc s'exprimer par des bruits, des contines et des chansons.

Enfin, l'instrument tiendra une place importante dans cet atelier.

Mme Coppey utilisera l'instrumentarium ORFF, soit un ensemble d'instruments à percussion inspirés de la culture occidentale, mais aussi

des cultures africaines, américaines et asiatiques. «Souvent plus petits que leurs homonymes traditionnels, ces instruments offrent néanmoins une

très grande qualité sonore.» Ce nouvel atelier musical et instrumental est destiné à des enfants de 7 et 8 ans. Il se déroulera à partir de la fin sep-

tembre à Sion.

Renseignements auprès de Nicole Coppey au (027) 22 80 07, rue de Conthey 15, 1950 Sion. (sav)



*Des instruments adaptés aux enfants.*